

Jahresrückblick IG Kultur 2023

GV IG Kultur, 15. März 2023

Die Generalversammlung der IG Kultur fand Mitte März im GKZ statt. Es gab keine Veränderungen, was den Vorstand anbelangt. Der anschliessende Apéro lud zum gemütlichen Zusammensein ein. Dieses Mal war der Apéro glücklicherweise köstlich, das Kafi Judith Team hat uns sehr verwöhnt!

Anlässe Vereinsjahr 2023

Dieses Jahr durfte die IG Kultur ein reichhaltiges und attraktives Kulturprogramm anbieten.

Bänz Friedli

Am 16. Juni konnte die IG Kultur Glattfelden in Zusammenarbeit mit dem Kulturzentrum Kafi Judith Bänz Friedli in einem ausverkauften Grünheinrich-Saal empfangen. Bänz Friedli begeistert das Publikum trotz tropischen Verhältnissen im Obergeschoss des Gottfried Keller Zentrums mit seinem Programm «S'isch kompliziert». Auf seine eigene scharfsinnige Art vermochte es Bänz, viel Aktuelles und Lokales sehr witzig und stimmig in sein Programm einzubauen. Der Abend hinterliess bei vielen Gästen einen bleibend, guten Eindruck.

Zweites Glattfelder Streetfood Festival

Am 26. August fand die zweite Ausgabe des von der IG Kultur ins Leben gerufenen Glattfelder Streetfood Festivals statt. Wie schon vor zwei Jahren stellten auch dieses Jahr alle ihr Stände am Morgen im Trockenen auf und mussten mitansehen, wie die ersten Gäste über Mittag vom Regen vertrieben wurden. Dennoch, auch wie bei der ersten Ausgabe, war uns das Wetterglück hold, der Regen hörte gegen Abend auf und die Gäste strömten wiederum auf das Festivalgelände. Dieses Mal waren 21 Food- und Getränkestände mit von der Partie und sorgten für ein vielfältiges Angebot aus aller Welt. Neben den professionellen Imbissständen, boten auch Glattfelder Vereine und Privatpersonen ihre Spezialitäten an. Mit October39 spielte eine Band auf, welche die Festivalbesucher:innen unmittelbar in ihren Bann ziehen konnte. Einige Festivalgäste meinten vor Ort, dass dieses Festival ein besonders schöner Anlass sei, da hier wirklich alle anzutreffen seien. Dies motiviert den Vorstand zusätzlich, sich im kommenden Jahr an die Planung des dritten Glattfelder Streetfood Festivals (August 2025) zu machen.

Frölein Da Capo

Mit dem Frölein Da Capo fand am 14. September der zweite mit dem Kulturzentrum zusammen geplante Anlass statt. Wiederum war der Saal ausverkauft und das Frölein spielte, sang und zeichnete schwungvoll, so dass das Publikum ob der Energie zum Stauen kam, welche diese talentierte Frau in ihrer Ein-Frau-Show an den Tag zu legen vermochte.

Räbenliechtli Umzug

Erfreulicherweise übernahm die Primarschule Glattfelden die Organisation des Räbenliechtli Umzuges 2023. Die IG Kultur durfte aber unter dem Patronat der EMW (Elternmitwirkung), welche die Gastronomie organisierte, weiterhin ihr bewährtes Raclette Beizli betreiben. Das eingespielte Team verköstigte zusammen mit einem anderen Verein die hungrigen Gäste nach dem Umzug und schenkte manch einem Gast den ersten Glühwein der Saison aus.

Adventsfenster

Als letzter Anlass der IG des Jahres fand das Adventsfenster am 17. Dezember 2023 im Kafi Judith statt. Diverse Mitglieder der IG Kultur spendeten selbst gemachte Suppen, Guetsli und Kuchen. Alle Anwesenden genossen das gemütliche Beisammensein und die feinen Speisen. Wenn die Adventsfenster dieses Jahr im Allgemeinen eher schlecht besucht waren, konnte sich die IG über viele treue Gäste freuen.

Arbeit in der KIK

Übers ganze Jahr fanden drei KIK-Sitzungen statt. Diese wurden neu durch Gemeinderätin Irma Frei geleitet.